

La comunidad de arquitectura elige a su nuevo director

SERGIO MACEDO

Al obtener el apoyo de los tres sectores que integran la comunidad de la Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de México (académico, administrativo y estudiantil), Jaime Guadarrama González será el próximo director de ese recinto universitario para el periodo 2025-2029.

De acuerdo con la Convocatoria para la elección ordinaria de la directora o director de la Facultad de Arquitectura y Diseño periodo 2025-2029, publicada el pasado 9 de octubre de este año, el 21 de noviembre se llevó a cabo la auscultación cuantitativa.

Para tal efecto, se instalaron urnas en ese recinto académico para que los tres sectores de la comunidad (estudiantes, académicos y administrativos) manifestaran su preferencia hacia alguno de los aspirantes registrados.

La jornada electoral comenzó a las 9:00 horas y finalizó a las 18:00 horas, lapso en el que los integrantes de la comunidad FAD pudieron votar por: Arturo Santamaría Ortega, Benigno Rodríguez Hernández, Jaime Guadarrama González, o Alfredo Muñoz Oscos.

Sin embargo, concluida la etapa de auscultación cuantitativa, la Comisión de Procesos Electorales Ampliada del Honorable Consejo Universitario analizó diversos escritos de impugnación mediante los cuales se manifestó la violación de las disposiciones contenidas en la convocatoria, atribuibles a Alfredo Muñoz Oscos; por ello, la comisión determinó retirar el registro del aspirante en mención.